

ひまわり

【学校教育目標】

ひまわりのように咲く、子どもを育てる
創る（ひまわり5）

令和5年度 大道小学校
第2号 5月8日
文責 荒平 真寿美

入学式

4月11日、入学式を行いました。かわいい49名の新入生が大道小学校に仲間入りしました。コロナウイルス感染症の広がりにより、来賓の皆様をお迎えできない状態が続いていましたが、3年ぶりに代表の来賓の皆様をお迎えして入学式を行い、お祝いしていただくことができました。

1年生は、入学式という緊張する場でしたが、最後まできちんと参加することができました。一人一人名前が呼ばれると、全員返事をして立つことができました。式辞の中で、大道小学校は「ひまわりの学校」という話をし、ひまわりの詩にあるように「優しい人」「かしこい人」「たくましい人」に育ててくださいと話をする、とてもよいお返事ができました。「はい」「はい」と何回も返事してくれるので、「こんなに返事してくれる1年生は初めて」と思うほどでした。式辞を読みながらとても嬉しい気持ちになりました。

在校生は、かわいい1年生のために入学式の準備を一生懸命頑張ってくれました。式に参列した6年生は、1年生が入場してくると、うれしそうに笑顔で拍手していました。1年生も、お兄さん・お姉さんに見守られて、うれしかったことでしょう。6年生の歓迎の言葉もよく工夫されていました。

大道小学校の子どもたちと全教職員で、かわいい1年生を大切に育てていきます。



授業参観・PTA総会・学級懇談会、大変お世話になりました

授業参観、懇談会等、ご参加いただき大変ありがとうございました。1学期始まってすぐの5時間目の授業参観でしたので心配しましたが、子どもたちは先生の話をよく聞き、とてもよく頑張っていました。総会も対面式を取り入れ、簡素化した進行で行われました。来年度からの総会のあり方については、今後、役員会でも協議されていくと思います。対面式でしたので、会長様はもちろん、校長あいさつもさせていただきました。経営方針等説明させていただき、大変ありがたい時間でした。旧役員様、大変お疲れ様でした。そして、新役員様、今年1年どうぞよろしくお願いいたします。

1年生を迎える会

1年生の入学をお祝いして交流を深めるため、4月20日に「1年生を迎える会」を行いました。6年生は、18日（火）が全国学力・学習状況調査でしたので、朝の活動時に「頑張って」と声かけに教室まで行ったのですが・・・いません。「え？」と思って6年生を探して体育館へ行くと、この大テストの前でも、体育館で1年生を迎える会の準備を一生懸命していました。

「すごいなあ、6年生」とも感動しました。そんな6年生ですから、1年生を迎える会は、大成功。ステージでも堂々と表現し、みんなを笑顔にさせながら、楽しませてくれました。校長先生は誰？「①池田功先生②荒平真寿美先生③原口淳一先生」の3択クイズが出されました。さて、1年生の回答は・・・

1番目に当たった子「①池田功先生」2番目に当たった子「③原口淳一先生」と答え、子どもたちは大爆笑。（校長先生の意味わかつてるかなあ？荒平の当面の目標は「1年生へ校長先生として認識されること」とこの時決めました。）5年生全員での「動きとリズムのある校歌のパフォーマンス」も大迫力でした。1年生へのプレゼントは「校歌」。丁寧に色が塗られていて、1年生もとてもうれしそうでした。教室でも、それを見ながら、1年生が校歌を歌っています。（荒平も、校歌のプレゼントが欲しかった・・・。そう思うほど、とても素敵なプレゼントでした。）



子ども達の「よさ」がたくさんです・・・

4月は、子ども達の「よさ」がたくさん見られた1ヶ月でした。6年生は、朝からボランティアで、お客様玄関から、職員室横廊下を拭き上げてくれます。玄関のタイルまで、雑巾で拭いてくれるんです。朝のあいさつ運動には、担当委員会以外の子ども達も参加して、大道小のあいさつを高めていこうとする姿が見られます。すごいんです。大道小！感動することが、毎日たくさんあります。